

# EL DIARIO ILUSTRADO

## DOS EDICIONES

Cinco centavos

En la imposibilidad material de dar abasto a la enorme demanda de nuestro Diario, resolvimos duplicar, a mediados del mes último, su precio de venta.

Esta medida, que venia a restablecer en parte el antiguo valor que tenían nuestros diarios antes del gran descenso del cambio, no ha encontrado en la práctica todas las facilidades necesarias para hacerla viable. La mayoría de los lectores ha pagado sin resistencia el nuevo precio; pero entre los vendedores ambulantes, que son los únicos que en Santiago sirven de intermediarios entre la imprenta y el público, tropezó ella con ciertos inconvenientes que nuestra Direccion ha creído necesario hacer cesar, volviendo adoptar el antiguo precio de cinco centavos; para ello ha tenido en vista ante todo los intereses inmediatos de nuestros numerosos lectores y avisadores.

La impresion de un diario ilustrado de gran tiraje es un problema que la mecánica moderna no ha resuelto aun de una manera satisfactoria. La Direccion de EL DIARIO ILUSTRADO hará frente a esta dificultad, inaugurando desde mañana **un tiraje de dos ediciones diarias**. Una destinada a Valparaíso y provincias y la otra a la circulacion de la capital; cada una de ellas se venderá **al antiguo precio de cinco centavos**.

A este bajísimo precio EL DIARIO ILUSTRADO volverá a recobrar el vastísimo campo popular que antes tenía. Los cilindros de nuestra Marinoni habrán de jirar para ello sin descanso durante diez horas consecutivas.

Nuestros avisadores tendrán un motivo especial para felicitarse de esta circunstancia.

Nuestros lectores, por su parte, podrán gozar de la satisfaccion de continuar leyendo **al precio más bajo del mundo** uno de los pocos diarios ilustrados que se editan en Europa y América.

Solo los dias lunes de cada semana se esponderá EL DIARIO al público al precio de diez centavos.